

### **Es war einmal ...**

Im August 1903 wurde in der Horner Kirche aus Freude über den Dienstantritt des ersten Expositurvikars Klöß ein „Amt mit Gesang“ gefeiert. Dabei übernahm der Leinzeller Kirchenchor den musikalischen Teil. Anschließend durften sich die Sänger, Sängerinnen ziemlich damals nicht, in Dolderers Wirtschaft laben. Auf der Rechnung standen dann 32 Halbe Bier zu je 10 Pfennig, 2 Flaschen Limonade, von denen jede 15 Pfennig kostete, 16 mal Käse mit Brot für zusammen 3 Mark 27 Pfennig, und schließlich noch 18 Zigarren, jede um 5 Pfennig.